



Als Burgfräulein und Ritter hatten die Dritt- und Viertklässler aus Helmlingen im Rahmen der Kinderkulturtag ihre Spaß in der Stadtbibliothek.

Foto: Stadt Rheinau

Stadtbibliothek wird kurzerhand zur Burg

Kinderkulturtag: Schüler messen sich bei Ritterspielen

Rheinau-Freistett (red/bru). Anlässlich der Kinder- und Jugendkulturtag der Stadtkultur Rheinau öffnete die Stadtbibliothek für interessierte Grundschulen ihr »Burgtor«. Rund 40 Schüler der dritten und vierten Klasse der Grundschule Helmlingen konnten die Stadtbibliothek abseits der Öffnungszeiten besuchen. Diese hatte sich, getreu dem Motto »Mittelalterfestival« in eine Burg verwandelt, passend mit Kronleuchtern, Fackeln, Schatztruhe und Burggraben, teilte die Stadtverwaltung mit.

Liebevoll dekorierten und gestalteten die Mitarbeiterinnen der Stadtbibliothek Ute Dusch, Ruth Hagemeister und Anja Lacker unter Leitung von Verena Kowarsch einen Erlebnisvormittag im Zeichen des Mittelalters: An drei Stationen durften die Kindergruppen in die Geschichte eintauchen. Da wurden in

der »Schmiede« für verwegene Ritter Schwerter, Schilde und Helme hergestellt. Aber auch das Burgfräulein, der Hofnarr und Könige kamen nicht zu kurz. So deckte man sich fleißig mit Kronen und Musikinstrumenten ein. »Ritterspiele« forderten dann die Geschicklichkeit der angehenden Edelmänner und Edeldamen.

Ein Mittelalter-Memory und Dosenwerfen förderten nicht nur die Konzentration der Jungen und Mädchen, auch ihr Wissen zu Themen des Mittelalters wurde spielerisch abgefragt und erweitert, heißt es. Das Erlernete und Entworfenen durfte dann auf dem Turnierplatz erprobt werden. Zu guter Letzt wurden alle Kinder in einer feierlichen Zeremonie offiziell zu Edelmännern und Edeldamen ernannt und erhielten eine Urkunde mit der Bescheinigung ihrer Erhebung zum Ritter und Burgfräulein.